



Le 1er mai:

Le 38e Chapitre général de la Compagnie de Marie s'est ouvert ce matin dans le cadre splendide de la maison de retraite des Pères Passionistes à Rome. Après les innombrables aller-retours vers l'aéroport de Fiumicino de frère Désiré et les autres membres de la Maison généralice, nous étions presque au complet ce matin. La messe d'ouverture présidée par le P. Luizinho a démarré par une procession depuis la grande croix installée dans la cour de la maison. Il y eut une prière intense et une grande émotion à l'appel des participants.

La journée a ensuite été caractérisée par l'exécution des procédures nécessaires au bon déroulement du Chapitre. Dans l'après-midi, aidés par des vidéos bien préparées, le supérieur général et les assistants généraux ont présenté un compte-rendu des activités de ces six années, mettant particulièrement l'accent sur l'initiative des différentes années continentales et le travail des différentes commissions.

Bien que la météo ne nous ait pas aidés, ce qui a caractérisé cette journée, c'est la joie de se retrouver : rencontres de confrères ; capitulants déjà expérimentés; des recrues un peu perdues et curieuses... mais tous désireux d' "OSER RISQUER POUR DIEU ET L'HUMANITE NOTRE FIDÉLITÉ CRÉATRICE".